



JaénRugby NaénRugby NaénRugby NaénRugby NaénRugby NaénRugby NaénRugby

SEMANARIO, JAÉN RUGBY | Año III | Número 62 | edición online | comunicacion@jaenrugby.es | www.jaenrugby.es

Jaén Rugby 7-RC Majadahonda 43

La cantera de Jaén Rugby responde al reto ante las ausencias

por **Jaén Rugby**

Todas las derrotas escuecen. Ninguna tiene el mismo sabor. La sufrida este sábado por nuestro senior de DHB frente a RC Majadahonda deja un regusto agridulce. Amarga por el resultado 7-43, pero con un run run que recorría las gradas de Las Lagunillas: sobre el césped, 13 jugadores formados en Jaén Rugby y, lo que es más importante, casi todos ellos menores de 23 años. Todos dieron la cara y demostraron su valía frenando al potente equipo madrileño durante gran parte del partido.

Su empeño no fue suficiente y las escasas ocasiones en las que el equipo jiennense cruzaba la línea de veintidós, sus ataques eran frenados por la defensa majariega. Los madrileños, muy concentrados, llevaban su defensa al límite, pero sus indisciplinas de producían lejos de palos dificultando su conversión. Con todo, una amarilla a la hora de juego acabó por inclinar definitivamente la balanza a favor de los visitantes.

Sirva como ejemplo de la garra demostrada por Jaén Rugby que su único ensayo lo anotaron jugando con uno menos. Lo hicieron después de ganar un saque lateral y sorprender a su rival. Lo hizo el medio de melé Manu Torres con una rápida penetración que, tras dos agrupamientos, finalizó en la esquina contraria con el posado de Agustín Bellatti. Fue la única alegría en el marcador para el equipo de casa. El paso de los minutos y la falta de recambios definieron el marcador final.

En una alineación de circunstancias y plagada de canteranos, el trofeo al mejor jugador del partido recayó en Juan Navarrete. El capidelantera. En esa posición se desempeñó con su garra habitual. Al final del encuentro, agradecía el



Jaén Rugby Senior DHB/ Fotos: Concha Gómez





trofeo a mejor jugador recibido de manos del gerente de Publiprenda, Manuel Viedma, pero con la contrariedad propia de un resultado adverso.

Con este resultado, Jaén Rugby tán dejó su sitio en la tres cuartos se mantiene en cuarta posición del para jugar en la tercera línea de la Grupo C, pero sus perseguidores recortan distancias. Toca reponer fuerzas y entrenar duro para dar el máximo en el próximo partido.









Comienza la Segunda Vuelta

Jaén Rugby Femenino vuelve a la competición con sus aspiraciones intactas

por **Jaén Rugby**

La 1ª División Regional Femenina encara su segunda vuelta. Los seis equipos han completado su calendario de partidos, aclarando así la clasificación antes de la sexta jornada. Jaén Rugby la encabeza con 25 puntos -el máximo posible- y CR Málaga ocupa la segunda plaza con 19.

Esa diferencia de seis puntos es clave para que el XV jiennense mantenga intactas sus expectativas de quedar primeras cuando acabe el campeonato allá por el mes de abril.

Para eso quedan otras cinco jornadas. Y la primera se disputa este sábado en el Campo de Rugby de Las Lagunillas. Jaén Rugby recibe a CR Atlético. Portuense, equipo que ocupa la quinta plaza y al que ya derrotó en el partido de ida por 0-57.

La plantilla que entrenan Edu Liébanas y Nico Sanfilippo lleva un mes sin competir y, si bien el descanso es necesario para recuperarse físicamente, habrá que ver cómo han asimilado esa falta de competición.

Trabajar han trabajado duro en los entrenamientos y se les nota esas ganas de volver a jugar.

Las que regresan con una medalla de bronce en el cuello son las siete jugadoras sub 19 que han disputado la final por el tercer puesto en el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas (CESA).

Ana Camero, Laura Cruz, Laura Jiménez, Marina Jándula, Ainara García, Lucía Caño y Guadalupe Martínez son la columna vertebral del combinado andaluz y jugadoras clave, también, en Jaén Rugby Femenino.

La cita se ha fijado para las 16.30 horas de este sábado con arbitraje de Luis Óscar Ramos.









Componentes de la Selección Andaluza de Rugby XV M19, en el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas (CESA).

























































El equipo M-18 sí derrotó a los de Majadahonda

por **Jaén Rugby**

Antes del partido de DHB, el equipo juvenil se enfrentó al filial de RC Majadahonda Los jugadores de Escoriones-Jaén Rugby M18 mostraron el resultado de sus entrenamientos: ya no hay bajada de brazos ante situaciones adversas, la unión entre los jugadores se refuerza y, sobre todo, se pudo ver alegría a la hora de mover el balón. Hay que destacar una mayor disciplina y más tensión en los "rucks".













Gran victoria en casa para nuestro M14 de Jaén Rugby

por Jaén Rugby

Nuestro equipo de Academia Kubota de Jaén Rugby M14 jugaban en casa y consiguieron una gran victoria frente a San Roque.

El encuentro estuvo lleno de emocion donde la Academia Kubota Jaen Rugby M14 desplego un juego muy vistoso en ataque.

Nuestros chicos y chicas no pararon de atacar al equipo rival y en defensa el equipo estuvo con mucha garra parando los ataques continuos de San Roque con mucha disciplina por parte del equipo de Jaén Rugby.

Los jugadores lo dieron todo en el campo.

Este triunfo obtenido en casa reafirma el buen trabajo que se viene realizando en los entrenamientos por los entrenadores y también destacar el compañerismo de sus jugadoras y jugado-

También tenemos quemencionar y agradecer su apoyo y ayuda a los 6 chicos de Córdoba Mezquita Rugby Club que esta temporada están jugando dentro de la disciplina de nuestro equipo.









El equipo de la Academia Kubota Jaén Rugby M16 gana a CAR Sevilla

por **Jaén Rugby**

El equipo de la Academia Kubota Jaén Rugby M16 gana en Sevilla al equipo del CAR

El equipo de la Academia Kubota Jaén Rugby M16 ha logrado una destacada victoria en Sevilla, donde se enfrentó al equipo del Car Rugby Sevilla. El encuentro, lleno de emoción y competitividad, terminó con la victoria de los jienenses quienes demostraron gran esfuerzo y calidad en su juego. La intensidad del partido fue palpable desde el primer minuto, pero los chicos y chicas de Jaén que mantuvieron una defensa sólida y una ofensiva efectiva, lo que les permitió superar al conjunto sevillano.

Este triunfo, obtenido en tierras sevillanas, no solo reafirma la calidad y el nivel de juego de la Academia Kubota Jaén Rugby M16, sino que también resalta el espíritu de lucha y el compañerismo de sus jugadores y jugadoras quienes se llevaron a casa una merecida victoria que quedará en la memoria de todos. ¡Un gran paso hacia adelante!

























ESPECIALISTAS EN SUPLEMENTOS Y TRATAMIENTOS NATURALES



www.apotecaverde.com



957 63 80 27



info@apotecaverde.com



@apotecaverde

Jaén Rugby presente en la Liga Andaluza de Rugby Inclusivo











por **Jaén Rugby**

Jaén Rugby sigue dando pasos para tener su equipo de rugby inclusivo. De momento, cuatro de sus componentes han participando en la primera jornada de la Liga Andaluza de Rugby Inclusivo vistiendo la camiseta del Keyros Campo de Gibraltar RC. Jose Carlos Pérez, Vicente de Tomás, Oscar Rodríguez y Alonso Moral jugaron buenos minutos de rugby contra URA Clan, uno de los equipos más potentes de España y que participa en competiciones internacionales. El partido se disputó de poder a poder, pero los ensayos son los que mandan y, ahí, mandaron los almerienses. Queda una experiencia maravillosa y la esperanza de que más pronto que tarde puedan defender la camiseta de Jaén Rugby.

La próxima jornada se disputará el 8 de marzo de nuevo en El Puerto de Santa María. La Federación Andaluza de Rugby ha puesto este año en marcha la Liga de Rugby Inclusivo. La disputan cuatro equipos: URA Clan, CR Atlético Portuense, CR Marrajos XV Fenicios y Keyros Campo de Gibraltar RC, club en el que se han integrado jugadores y facilitadores de Jaén Rugby. ■







Manolo Viedma de Publiprenda entrega el MVP

por **Jaén Rugby**

En una alineación de circunstancias y plagada de jugadores de la cantera, el trofeo al memor del partido recayó en el capitán, Juan Navas, principal representante de cuantos se han formado en la cantera de Jaén Rugby. Navas dejó su sitio en la tres cuartos para jugar en la tercera línea de la delentera.

En esa posición se desempeñó con su garra habitual. Al final del encuentro, agradecía el trofeo a mejor jugador recibido de manos del gerente de PUBLIPRENDA, Manuel Viedma, pero con la contrariedad propia de uin resultado adverso.



Antonio J. Soler, redactor de Viva Jaén y 7TV hizo el saque de honor

por **Jaén Rugby**

Los medios de comunicación son un pilar en el crecimiento de Jaén Rugby. Prensa y periodistas difunden a diario los valores de este deporte y por eso este club les ha dado su espacio.

Antonio J. Soler, redactor de Viva Jaén y 7TV, ha representado este sábado a toda la prensa que tanto nos apoya.

Jaén Rugby sólo tiene una palabra para todos los medios de comunicación que nos hacen más fuerte: GRA-CIAS.



























































El equipo de Jaén Rugby News quiere agradecer a los colaboradores su apoyo





















C. Sta. Rita, 2, 23003 Jaén • Teléfono: 953 08 29 28 • www.oleoforma.es • e-mail: oleoforma@gmail.com

CENTRO DE FORMACIÓN: CURSOS Y CERTIFICADOS DE PROFESIONALIDAD PRESENCIAL Y ONLINE HOMOLOGADA - SUBVENCIONADA - BONIFICADA



